

El ecologismo: nueva tendencia filosófica

□ Doctor Juan Grau presentó ayer su nueva obra, en la que en forma didáctica plantea la necesidad de asumir una nueva actitud frente al medio ambiente

El doctor Juan Grau presentó ayer su nueva obra "Ecología y Ecologismo", en ceremonia realizada en la Feria Chilena del Libro, a la que asistió la presidenta de la Fundación Nacional de la Cultura, Lucía Pinochet Hiriart; el Superintendente de Educación, Raúl Mohor, y autoridades educacionales y de instituciones culturales del país.

En la oportunidad, el autor destacó que su libro pretende, "con toda humildad, enseñar a los ecólogos ecologismo y a los ecologistas ecología".

Explicó Grau que el ecologismo hace de la ecología una expresión filosófica, que conduce hacia un cambio de actitud frente al medio ambiente, y está destinado desde el hombre común hasta las más altas autoridades, pasando por toda una gama que incluye las instituciones del área y a los grupos y brigadas ecológicas.

A través de sus 431 artículos, es posible informarse acerca de los casos de contaminación ocurridos en Chile y en el mundo, la importancia del conservacionismo de las especies silvestres, la educación ambiental, las ventajas del reciclaje, el uso de energías de alternativa, entre otros temas.

El doctor Grau indicó igualmente, que la contaminación ambiental, en sus diversos tipos, es un problema que afecta al mundo por sobre cualquier frontera, "no es una situación de naciones como entes aparte —precisó— sino un problema de la humanidad que para superarlo requiere de una conciencia de parte de todos sus integrantes".

El ecologismo: nueva tendencia filosófica. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El ecologismo: nueva tendencia filosófica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa